

二光 特選

健康食品

日頃のご愛顧に感謝の心をこめて

謝恩価格

全品10%割引

●送料は何点でも1点分!!



イチョウ葉・ヘム鉄含有食品について
くどうちあき脳神経外科クリニック
院長

工藤千秋先生

にお聞きしました。

東京労災病院脳神経外科副部長を
経て現在に至る●アメリカ脳神経
外科学会会員●日本脳神経外科
学会認定 専門医、同 評議員●東
邦大学客員講師●英国バーミンガ
ム大学客員研究員●医学博士

薬の量にたよらない純度の高い
栄養素を用いた栄養療法も大事

一般的に、前述したような症状の治療には、薬、つまり西洋薬の投与のみで解決を図る場合も多々見受けられ



森の晩餐
税込価格 10,290円 (税込送料
(本体価格 9,800円) 470円)
商品番号 14174-115582-01
(内容量) 216g (300mg×720粒) (原材料)
ヘム鉄、マルチホール、イチョウ葉エキス、ビ
タミンC、セルロース、シロ酒エステル、微粒
二酸化ケイ素、ビタミンB12、ビタミンB6、ビタ
ミンB1、ビタミンB2、シェラック *日本製

新商品
もの忘れ
対策

イチョウ葉エキスとヘム鉄の栄養成
分で、すぐ思い出せてスッキリ!

脳神経外科専門医の工藤千秋
氏と共に開発した栄養補助食品。
加齢による衰えが気になる方に
おすすめのイチョウ葉エキスと鉄
分不足対策のヘルシート含有。

イチョウ葉

工藤千秋先生

[コンフォートクラブ]

平成19年4月1日 増刊号(8)

もの忘れ対策に! 脳神経外科の専門医が研究・開発
**「イチョウ葉エキス」「ヘム鉄」が
頭をスッキリ! クリーンな気分に**

うつ病、パーソク障害などの精神
疾患も体の栄養状態の不良が原因?

最近、特に女性を中心に原因の判らない頭痛やめまい、肩凝り、手足の冷え、イライラなどがかなり増えているそうです。脳神経外科の専門医によって、どうもこれららの症状は、体の栄養状態が原因ではないかと報告されています。そして、イチョウ葉、ヘム鉄を用いることによって、かなりの数の患者さんが、治ってきているということも...ヨーロッパでは、イチョウ葉エキスはブレインフード(脳の食べ物)とも呼ばれ、認知症対策としても知られています。また、鉄分は現代の食生活で不足しがちなミネラルの一つ。イチョウ葉が脳によいのは主にフラボノイドとギンコライドの働きによるものですが、前者は血管の拡張を促して脳などの血のめぐりを良くし、後者は血管に炎症を起こして血栓を作る因子や、アレルギーの原因を抑えます。また、ヘム鉄は野菜や穀物に含まれる非ヘム鉄と比較して約5倍の吸収性があり、胃粘膜や胃壁を荒らす副作用のない安全な素材とされています。

しかし、市販のサプリメントの中には、成分や純度の点で信頼性に疑問を抱くものもないとは言えません。イ

チョウ葉エキスとヘム鉄などの有効成分が、脳までしっかりと行き渡るよう作られた製品がお勧めです。摂取には十分な注意が必要ですが、信頼のおけるドクターと医療機関が開発した栄養補助食品であれば、その点安心して利用することができるのではないかでしょうか。

むしろ、純度の高い栄養素=高濃度なサプリメントをと薬が増えてしまい、気がつくと食事の代わりに薬を食べているような状態になりかねません。

しかし、原因がはっきりしないだけに、次から次へと薬が増えてしまい、気がつくと食事の代わりに薬を食べているような状態になりかねません。

体験者の声

※商品の名、オーナーの方が同じ体感を得られるものではありません。

酔い厚くなり頭痛がどろ
ふらつき感めまいが
気にならなくなつた

中澤多恵子さん(51歳)

2006年4月半ば、今までに無い身体の不調が様々と表れました。動悸・めまい・脳の酸素不足なのかな?と思う違和感、かぶかぶ縫撻の上を歩いているよつよわひわづき感、体どうなつてしまつたのだろう?と心の不安で杯でした。貧血が酷くなつたのかと思い鉄剤を飲んだのですが胃腸の弱い私は下痢をしてしまいかつて体力を消耗し、近所のスーパーに行く自信も無くなつてしましました。そこで、普段から酔い厚くなり時々頭痛にも苦しめられていて、工藤先生に診察して頂きました所、鉄不足による貧血が下限正常値ギリギリに加え心身の疲労が重なり様々な症状が出ていた旨の診断でした。早速「イチョウ葉・ヘム鉄含有食品」を飲み始めた所、少しき感めまいが2週間位で段々気にならなくなり、ヘム鉄が貧血の弱い私にはとても良かつた様で、貧血の数値も身体に負担無くホントアップしました。今も続けて飲んでいますが、ほとんどの症状が改善もしくは軽減されている事を実感できます。本来ならば食事で栄養を摂取出来れば一番良いのでしょうか、体調不良になり、今身体から一番必要としている栄養素を身体に優しいサプリで補えるのであればそれに越した事はないですが、体調回復の近道ではないのだろうか?と言う事を「イチョウ葉・ヘム鉄含有食品」を常飲することで実感致しました。体調不良は本当に辛いです。体調維持のためにこれからも体調と相談しながら量を加減し飲み続けていくことを思つております。